

赤星

THE SEKISEI (RED STAR / ROTE STERN)

編集 共産主義者同盟 (DER BUND DER KOMMUNISTEN)

発行所 蜂起社 東京都江東区大島3-9-25 / TEL 03-5626-8262
(関西支社) 大阪市北区菅栄町10-10 岸本ビル / TEL 06-6357-6975

発行人 南 安明 〈振替〉 00120-2-1512 蜂起社・南安明

月刊

No.22 2月2003年 (通巻364号)

本号300円 (毎月1日発行)
年間購読料 1部3000円 (送料別)
(送料) 密封1000円 開封800円

紙面案内

- ① ②インターナショナルな反戦闘争を
- ③ 1・18反戦行動／反弾圧／権威主義
に囚われない政治思想
- ④ 1・13山谷／越年越冬／三里塚

お知らせ 次号は3月10日発行です。



1. 18イラク攻撃に反対する全世界反戦統一行動 (東京)

1. 13日雇全協とともに闘う250名の労働者の山谷デモ

石油のためにイラクを攻撃するな! インターナショナルな反戦闘争を

*Don't attack Iraq for Oil!
Stop the War! Free Palestine!*

一方、参戦国化を進める小泉政権は、朝鮮半島情勢が北朝鮮（朝鮮民主主義人民共和国）の「核開発問題」を巡って緊迫の度を増し、しかも国内でのいわゆる「拉致問題」での情緒的でナショナリティックな（北朝鮮に対する）排外主義のムードに乗じて、有事関連法案や反テロ新法の成立を目指している。

このような情勢の下で、イラク攻撃阻止の反戦闘争は、我々労働者人民にとってまさに焦眉の課題である。米ブッシュ政権は、イラクの大量破壊兵器開発の「決定的証拠」をみつけられないまま国連による査察の長期化によって、対イラク戦の開戦のタイミングを失いかねない事態になるとを極度に恐れ、焦りを募らせている。米ブッシュ政

権が、対イラク戦争のため込みはやる姿を浮き彫りにしている中で、足元の米国をはじめ世界中で、「イラクを攻撃するな」「石油の大義名分」のない戦争を

2月早々ともいわれた来帝による対イラク戦の開戦の時期が3月に先送りされる情勢になった。だが、一段と軍拡路線を強め「テロとの戦い」を推進する米ブッシュ政権は、前めりに

イラク攻撃の臨戦態勢を整えており、3月中の開戦を急いでいる。

一方、参戦国化を進める小泉政権は、朝鮮半島情勢が北朝鮮（朝鮮民主主義人民共和国）の「核開発問題」を巡って緊迫の度を増し、しかも国内でのいわゆる「拉致問題」での情勢的でナショナリティックな（北朝鮮に対する）排外主義のムードに乗じて、有事関連法案や反テロ新法の成

立を目指している。

このよう情勢の下で、イラク攻撃阻止の反戦闘争は、我々労働者人民にとってまさに焦眉の課題である。米ブッシュ政権は、イラクの大量破壊兵器開発の「決定的証拠」をみつけられないのである。米ブッシュ政

権のムードに乘じて、有事関連法案や反テロ新法の成

立を目指している。

このよう情勢の下で、イラク攻撃阻止の反戦闘争は、我々労働者人民にとってまさに焦眉の課題である。米ブ

ラディカルでインターナショナルな
新しい左翼運動・反戦運動を！

(一面から)
ブッシュ政権がイラク攻撃にはやるもう一つの動機にイスラエルの乍見りカードとの結びつきがある。ブッシュ政権内は、リードと親密な関係にあり、オスロ合意のようない領土と和平の交換」という考え方方に反対し、ヨルダン川西岸全域とガザ地区の恒久併合、また、シリア、レバノン、サウジアラビア、イランの体制変更への倒を提唱、イスラエルの敵と戦争すべきだ説いてきた者が数多く存在している。ウォルフルオビツ国防副長官の諮問機関である国防政策委員会の委員長ペーチルは、イスラエルの『エルサレム・ポスト』紙の役員でもある。

このようにブッシュ政権の中東政策は、米の歴代政権の中でも最もイスラエル寄りであり、しかも、その右翼リードの影響を強く受けたものであるといえる。

しかも、イラク攻撃も中東政策に象徴されるブッシュ政権の軍拡路線が、石油資本と軍需産業・軍需複合体の利害を代弁したものであることは明らかである。

マッチ・ポンプと倒錯した二重基準

「イラクに大量破壊兵器を供給したことなど不正確に立たれり」と、一方で、政権が、生物化学兵器の貿易などを含む兵器や軍事機材を供給したことなども非難に付して、昨年はアフガニスタンを、今年はイラクを標的にして「テロとの戦い」を拡大しているのだ。

感情、パガウギ、当化ラブ、民制や制、りがラム、因にけ、社会ソ連トたちも後に必ずあるのである。シャロン政権下の戦争路線「領政策」がこの犠牲者を出したため、政治的には何も達成されず、「绝望が支配する状況」の打開を怠ったばかりが、これがシャロンの強硬政策の陰に隠されたイスラエルの現実である。

「（渡）」の一つ
フライカ
民主主義労働者の團結力。
韓国半島東アジアの影響
ための眞進めるよう
の足を引く。それに
「こう構はる」とあると
「あらかん。韓
う一般民部の一部
営合は民もとい
入り力や現実的危
其の共感も固執し
繰り返すが、韓
することも必
要性高まつたし、
て東来を展開す
自閉的で、東北
は必ずしも必要
だよ。」
大學教員
百朝聞運動を
3月号

イラク侵略戦争を止めろ！ 2・15国際反戦共同行動へ結集を

1月18日、米帝のイラク攻撃が迫るなか、世界同時反戦行動が、米国、欧洲、アジアを中心³⁰に30カ国以上で取り組まれた。米国ではANSWER（戦争を止め人種差別をなくすために今すぐ行動を）の呼びかけで、ワシントンで50万、サンフランシスコで20万をはじめ全米各地でベトナム反戦運動以来の大結集で集会・デモが勝ち取られた。「石油のために血を流すな！」、「イラク攻撃反対！」の声は、世界各国で叫ばれ、国境を越えて反戦運動がつながってゆく一步を印した。

日本でも、世界同時反戦行動に応え、東京をはじめ各地で集会・デモが闘われた。有事立法一改憲阻止反帝国連帯・反戦闘争実行委は、この日を2003年の闘いのスタートとして、密集して一日行動に取り組んだ。午前中には、反戦闘争美が独自でアメリカ大使館への抗議・申し入れ行動を行った。アメ大前に

は、権力が多数配備されていたが反戦闘争実の部隊は、アメ大の前に登場し「アメリカ・ブッシュ政権による戦争の全面的な拡大強化に断固抗議する」と、抗議文を手渡し、アメ大統領において抗議集会を怒りを込めたシユフレヒールを叩きつけた。

く行進の成果を世界に示すとの連帯アピールが読み上げられた。争実に結集する各団体に移動。市民団体や議会はもとより、個人にメイン会場の日比谷公園へ移動。議会表明を経て、デモ行進に出発。パレスチナ連合は発表した。主張を述べた後、D開催地で開催される前議院へ向けて、横断幕などを立てて抗議行動を行った。12月18日の午後、主催者たる法政大学の学生会議は、主張を述べた後、D開催地で開催される前議院へ向けて、横断幕などを立てて抗議行動を行った。主張を述べた後、D開催地で開催される前議院へ向けて、横断幕などを立てて抗議行動を行った。

「共謀罪」の新設許すな！ 法制審議会弾劾に決起

2・15 イラク侵略戦争止めよう！ 国際反戦共同行動 ピースアクションin東京

「ア」の新設許すな、
議会弾劾に決む

共謀罪などの新設が妥協で
ある旨、次回法制審総会に
報告することを賛成多数で
決定した。これを受け、
日弁連では1月20日に、よ
うやく「反対意見書」を提出。
1月23日には、共謀罪の新
設を考える超党派議員と市
民の院内学習会が参議院議
員会館で行われた。日弁連
推薦で法制審に出席してい
る岩村智文弁護士が、法制
審での論議の経緯をふま
え、新規立法の要綱骨子の
問題点を具体的に指摘し
た。当時は社民党・共産党
の議員も出席し、少しずつ
ではあれこの問題が弁護士
や国会議員の間に浸透して
きていたといえる。

2月5日には、法制審総
会への抗議・申し入れ行動
と霞ヶ関デモが、破防法・
組対法に反対する共同行動
の呼びかけで闘われた。申
し入れでは、以前は府内口

ビーデ担当者が対
たのに今回は事前
「郵送のみ受け付
け」。当日はこの
一転。当日はこの
な対応に抗議する
に、申し入れ書を手
渡し、勝ち取られた
日比谷公園から霞
ヶ関へ向かう。そこ
で、反対の声を強
め、強行採決された
「心神喪失者医療機
構(略称)」の修正案
案の本質は変わら

権威主義に囚われない 政治思想とは何か

政治思想とは何か

